

Содержание № 6/2019	Contents № 6/2019
МЕСТОРОЖДЕНИЯ РУДНЫХ И НЕРУДНЫХ ПОЛЕЗНЫХ ИСКОПАЕМЫХ	METALLIFEROUS AND NONMETALLIFEROUS MINERAL DEPOSITS
<i>Афанасьев В.П., Похиленко Н.П., Вавилов М.А., Желонкин Р.Ю., Земнухов А.Л., Барабаш Е.О., Самданов Д.А., Федорова Е.Н., Малыгина Е.В.</i> Перспективы коренной алмазности правобережья р. Анабар (северо-восток Сибирской платформы)	<i>Afanasiev V.P., Pokhilenko N.P., Vavilov M.A., Zhelonkin R.Yu., Zemnukhov A.L., Barabash E.O., Samdanov D.A., Fedorova E.I., Malygina E.V.</i> Primary Diamond Potential of the Right Side of the Anabar River (Northeastern Siberian Craton)
<i>Агibalов О.А.</i> Россыпная золотоносность арктических приморских равнин Чукотки: металлогенические и структурно- геоморфологические предпосылки формирования россыпей, проблемы прогнозирования и поисков.	<i>Agibalov O.A.</i> Placer gold potential of the Arctic marine Chukotka plains: metallogenic and structural- geomorphological preconditions of placer formation, forecasting and prospecting issues
РЕГИОНАЛЬНАЯ ГЕОЛОГИЯ	REGIONAL GEOLOGY
<i>Коковкин А.А.</i> Намурхэ-Амурская система разломов в окраинно-континентальной структуре востока Азии	<i>Kokovkin A.A.</i> The Namurkhe-Amur fault system in the marginal-continental structure of East Asia
ЛИТОЛОГИЯ, ПЕТРОЛОГИЯ, МИНЕРАЛОГИЯ, ГЕОХИМИЯ	LITHOLOGY, PETROLOGY, MINERALOGY, GEOCHEMISTRY
<i>Опарин Н.А., Олейников О.Б.</i> Макрокристаллы пикроильменита кимберлитовых трубок Хомпу-Майского кимберлитового поля (Центральная Якутия)	<i>Oparin N.A., Oleinikov O.B.</i> Picroilmenite macrocrystals from kimberlite pipes of the Khompu-May field (Central Yakutia)
<i>Окулов А.В., Кузина И.Н.</i> Аметисты Терского берега из археологических раскопок в Великом Новгороде.	<i>Okulov A.V., Kusina I.N.</i> Tersky coast amethysts from archeological excavations in Veliky Novgorod
<i>Лось В.Л., Гольдберг И.С.</i> Базовая модель, методика, результаты и программа прогнозно-поисковых работ на основе технологии Ionex в Казахстане	<i>Los V.L., Goldberg I.S.</i> Basic model, methodology, results and program for forecasting-prospecting on the basis of Ionex technology in Kazakhstan
ТЕХНОЛОГИИ ОБОГАЩЕНИЯ МИНЕРАЛЬНОГО СЫРЬЯ	MINERAL PROCESSING TECHNOLOGIES
<i>Анашкина Н.Е., Бунин И.Ж., Хачатрян Г.К.</i> Возможности метода электромагнитной импульсной обработки алмазносных кимберлитовых руд при их обогащении	<i>Anashkina N.E., Bunin I.Zh., Khachatryan G.K.</i> Possibilities of the method of electromagnetic pulse processing of diamond-bearing kimberlite ores during their enrichment
ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ	MEMORABLE DATES
Юбилей Светланы Степановны Двуреченской	Anniversary of Svetlana Stepanovna Dvurechenskaya
ИНФОРМАЦИЯ	INFORMATION

Список статей, опубликованных в журнале «Отечественная геология» в 2019 году	A list of articles published in «Otechestvennaya Geologiya» in 2019
---	--